

de Enero, en la Residencia de Reverendos Padres Jesuitas.

El Consejo directivo cumple órdenes superiores; pero al mismo tiempo, siente la satisfacción de corresponder, en la medida posible, a la benignísima solicitud a la ardiente afición que S. S. Pío X demuestra a los adoradores nocturnos en los excelentes privilegios que a la Adoración Nocturna concede.

Por Breve de 23 de Julio último, S. S. Pío X autoriza a la Adoración Nocturna de España para que pueda celebrar una Missa rezada en la primera hora del año 1914; y por Breve del 13 del mes corriente, autoriza para que con el previo permiso del Prelado (ya concedido) puedan comulgar en la Misa los adoradores activos y honorarios y demás fieles que asistan a la Vigilia.

El orden de ésta será el siguiente: A las diez y media de la noche de hoy, reunión de adoradores y Junta de turno; a las once, salida de la Guardia, Exposición del Santísimo Sacramento, Oraciones de la noche y Ejercicio espiritual; a las doce, *Te Deum solemne*, Magnificat y Responsorio de San Pascual; inmediatamente Misa y Comunión, rezándose durante la Misa los *Laudes del Oficio*; después de la Misa, Bendición y Reserva, retirándose la guardia con lo que terminará la Vigilia.

Es obligatoria la asistencia, según reglamento, para todos los adoradores activos que tienen este año, como el pasado, la ventaja de poder retirarse a sus casas después de haber oido Misa y recibido al Señor debiendo esta merced a la paternal solicitud de S. S. Pío X.

Se recomienda la asistencia a los honorarios y se invita a los fieles todos que podrán permanecer en la Iglesia durante toda la Vigilia y comulgar en la Misa con los adoradores.

Las puertas de la Residencia de PP. Jesuitas se abrirán a las diez y media y permanecerán abiertas hasta el final de la Vigilia.

El turno de guardia es el turno 6º que celebra su vigilia ordinaria mensual.

La Academia Municipal

La Junta Auxiliar de la Academia Municipal de Música, celebró ayer su última sesión correspondiente al presente año.

La presidió el teniente de alcalde señor Laffite y asistieron los señores marqués de Roca-Verde, Torre, Gacucé y Ariz, Director de la Banda, excusando su asistencia el señor conde de Torre-Muzquiz, por ocupaciones inaplazables.

Leída el acta de la sesión anterior fué aprobada.

A continuación se dà cuenta de un oficio del Excmo. Ayuntamiento transcribiendo un informe de su comisión de Fomento referente a parte del personal de dicho Centro de enseñanza.

Enterado.

Se notifica igualmente a la Junta el contenido de otro escrito que fué designado.

En vista de un oficio dirigido acerca de la enseñanza de órgano, se hacen varias consideraciones sobre el particular; e indicarse la conveniencia de adquirir en vista de las dificultades que ofrece la actual forma de dar esta clase, un harmónium de un pedal y dos teclados con cierto número de registros, calculándose su coste de 2 a 3.000 pesetas.

Después de cambiar impresiones sobre otros servicios relacionados con la enseñanza.

Y finalmente el señor Laffite manifestó, que con esta reunión ha finalizado por este año la misión de la Junta auxiliar y se despidió de ella con sentimiento, pues le corresponde cesar como concejal.

Los señores marqués de Roca-Verde y Nerecan elogiaron al señor Laffite por su acertada dirección y se levantó la sesión.

NOTA TRISTE

Mañana hará un año que falleció en esta ciudad don Alejandro de Churriguera y Brunet, (Q. E. P. D.).

Con dicho motivo, todas las misas disponibles que se celebren el día 1º de Enero en las parroquias del Buen Pastor, San Ignacio, Convento de María Reparadora y Santa María de Motrico, serán aplicadas por el alma del finado.

POR TELÉGRAFO Y TELÉFONO

Madrid

12,30 n.

El día político

SANCHEZ NO DICE NADA

El ministro de la Gobernación al recibir esta mañana a los periodistas en su despacho oficial les dijo que carecía de noticias de interés que comunicarles.

Lo que si he decirles es que el presidente del Consejo de ministros se halla aquí y dispuesto a celebrar con ustedes la diaria entrevista.

Poco después presentóse ante los representantes de la prensa el señor Dato.

DATO Y LOS PERIODISTAS

Comenzó diciendo el jefe del gobierno que esta mañana a las ocho y media habían salido los diplomáticos extranjeros y el rey con dirección al coto de Riofrío para celebrar la anunciada excursión cinegética.

Los excursionistas almorcizaron en el tren.

Por la noche regresaron a la corte.

Habló el presidente de la huelga de albañiles de Barcelona.

Dijo que el gobernador civil de dicha capital le había telefónicamente comunicándole la solución del conflicto, después de haber hecho activas gestiones para conseguirlo.

¿Se ha enterado usted de lo que se dice respecto a los nombramientos de alcalde? preguntó un reporter.

Lo que se dice carece de fundamento—contestó don Eduardo—pues los nombramientos de alcalde nada tienen que ver con las elecciones generales.

Estas—añadió—se celebran cada dos años, y por eso corresponde hacerlas ahora.

Otro reporter preguntó al señor presidente si se había enterado de la causa por la cual no se había hecho el nombramiento de alcalde de Guadalajara.

El jefe del gobierno contestó diciendo que no sabía la causa.

Siguió diciendo que hoy había conferenciado con el ministro de Marina.

Mañana—agregó—celebraremos consejo de ministros.

Será preparatorio del que tendrá lugar en Palacio bajo la presidencia del rey.

Recayó la conversación sobre la convocatoria de nuevas Cortes.

Un periodista dijo:

—¿Qué hay de elecciones? —Es cierto lo que dice hoy «El Liberal» relacionado con este asunto?

—Se celebrarán las elecciones el domingo primero de Marzo como dice el citado periódico?

—Ignoro de qué medios se habrá valido «El Liberal» para hacer tal afirmación—dijo el señor Dato—y es más ignoraba hasta que fuera domingo el día primero de Marzo.

Pasó después el jefe del Gobierno a ocuparse de cuestiones relacionadas con Marruecos.

Dijo que las noticias recibidas

días de África acusaban tranquilidad.

Añadió que no sabía si ha llegado a Melilla el general Jordana, ni si era cierto como se decía, que el general Silvestre vendría a la península.

Agregó don Eduardo, que de venir el general Silvestre será por haber sido llamado por el ministro de la Guerra para cambiar impresiones.

Dijo también el señor Dato que había enviado una carta al periódico «La Tribuna» hablando de lo que este periódico ha dicho acerca de su intervención en los nombramientos de alcaldes y de su representación en varias sociedades extranjeras.

Respecto al contenido de su carta nada dijo el jefe del Gobierno, pero de sus palabras se desprende que trata de desmentir cuanto dijo «La Tribuna».

LA «GACETA»

Publica hoy las siguientes disposiciones:

Una con toda la firma de ayer.

Otra disponiendo la distribución de cantidades con destino al arreglo de caminos vecinales, durante el año 1914.

Y otra con diversos anuncios oficiales.

«El Liberal» de Madrid publica hoy un sueldo confirmando que el señor García Prieto hará renuncia de la senaduría vitalicia, y que consecuentemente con sus propósitos presentará su candidatura a diputado a Cortes por el distrito de Navalcarnero, con objeto de poder sentarse en el Congreso al frente de sus diputados.

Dícese también en el sueldo de referencia que el marqués de Alhucemas hará la renuncia ante el rey.

«El Liberal» en otro sueldo, protesta y censura al Gobierno por los nombramientos de alcaldes de real orden.

El diario «A B C», publica hoy un artículo contestando al publicado por «El País» recientemente.

Insiste en que es absolutamente independiente y por tanto que no depende de ningún amo político.

Añade que un periódico que va unido a otras publicaciones, no puede ser calificado de político de ninguna especie.

Se ocupa después de política manifestando que el voto puesto a Maura, por los republicanos y socialistas ha sido aprovechado por todos.

Dicha empresa editorial trasladó sus oficinas a los locales donde se halla instalada la redacción del periódico «El Imparcial».

Se asegura que en el Consejo que celebrarán mañana los ministros se tratará muy detenidamente de las próximas elecciones a diputados a Cortes.

Parece ser que se ha acordado que aquéllas se celebren el segundo domingo del mes de Marzo.

Se había pensado en celebrar las a fines de Febrero, pero se desistió por coincidir esa fecha con las fiestas de Carnaval.

El primer domingo de Marzo tampoco pueden celebrarse por verificarse la recluta del cupo de 1913.

Por estas causas el decreto de disolución de las Cortes no podrá publicarse hasta la primera decena de Febrero o sea 30 días antes de la fecha en que se celebrarán las elecciones.

Entre el vecindario madrileño reina gran indignación con motivo de haberse anunciado la subida de los precios de las carnes desde el día primero de febrero.

Los vendedores atribuyen el aumento al recargo aprobado en los arbitrios municipales sobre este artículo.

Se asegura que con este motivo cerrarán sus puertas varios tablajeros.

Créese que el Ayuntamiento interverá para buscar un arreglo y impedir que la protesta tome incremento.

LA MORALIDA

Y LOS TEATROS

Con motivo de la clausura del Teatro Nuevo la célebre «Cheilito» ha recorrido hoy las redacciones de varios periódicos, quejándose de la persecución de que es objeto, según ella, por parte de las autoridades.

Dice que la policía le ha obligado a introducir reformas en el local, lo que le ha ocasionado grandes gastos.

Añade, que cuando anoche se disponía el público a entrar en el local para presenciar el espectáculo recibió la orden de clausura.

Se dice que muy en breve quedarán clausurados otros teatros que cultivan el género sicalpítico.

PERIODICOS

DENUNCIADOS

El Fiscal ha denunciado el número del periódico «La Tribuna de anoche».

Fúndase la denuncia en ataques dirigidos al presidente del Consejo.

También ha sido denunciado el periódico republicano «España Nueva».

MARRUECOS

Los despachos recibidos hoy en el ministerio de la Guerra son tranquilizadores.

El recibido de Melilla participa que reina tranquilidad en la plaza y alrededores.

Lo mismo ocurre en el Peñón y Alhucemas.

Se encuentra muy mejorado de la fiebre que padece el coro de cazadores señor Bulleiro.

Ultima hora

Madrid, 2,30 m.

VARIAS NOTICIAS

En el teatro de la Zarzuela se ha verificado una velada con motivo de la tómbola a beneficio de la buena prensa presidiendo el auditor Rota Reig,

provisor de Zaragoza y representación de aquel arzobispo, PP. general y provincial de Cazorla, escolapio Campana y obispo de Madrid.

Ha asistido brillantísima representación del clero, órdenes religiosas, periodistas católicos y público escogidísimo.

Después del preludio Eva por la orquesta, Marina (Lázaro) ha discursado ponderando la acción de la buena prensa.

Dice que la velada debe estimular a todos a aumentar periódicos católicos, para lo cual se debe poner la misma voluntad

que nuestros antepasados para levantar templos.

Advierte que también se observa hoy la falta de asistencia en los templos y los párrocos refugiados en boletines parroquiales, recuerda ejemplos de casos de influencia de la prensa acerca de gobiernos sectarios.

Señala la influencia dañosa de la prensa española en catástrofes nacionales en las que ha contribuido.

Baldomero Gabriel Galán ha leído una poesía de Concha Espina. Pepita Guardia canta delicadamente la romanza Mefistófeles. Su hermana Enriqueta cantó la romanza Mignón. El barítono Campoy la canción napolitana Lolita.

Todos han sido muy ovacionados.

Zahanera ha hablado amemente de diversos asuntos.

Ballontin ha declarado magistralmente una bella poesía. El P. Echeverría, de Bilbao, ha pronunciado un valiente discurso ponderando la inspiración de la grande obra.

Elogió los trabajos de los maestros que son meritísimas.

El público ha obligado a salir al escenario al P. Duero.

Este ha explicado atinadamente la acción de la Prensa asociada y legionarios, advirtiendo que la grande obra no quiere hacer política atendiendo a unos periódicos con preferencia.

También el P. Benisa ha pronunciado un discurso maravilloso.

Ha sido nombrado alcalde de Vergara don Julio Recabeitia.

Ugarte se ocupa actualmente de la solución de expedientes de agricultura, comercio y obras.

Weyler ha visitado a Echagüe. A la tarde ha estado Dato en casa del primero.

Han conferenciado durante una hora.

También se ha entrevistado Dato con Miranda.

Se han ocupado de asuntos de Marina.

También se han ocupado de la actuación de buques extranjeros de Méjico y del accidente del torpedero número 8 en Cartagena.

Mañana se gaceteará la prórroga del presupuesto.

Se ha ordenado al Banco de España admita las obligaciones del tesoro que se le presenten al canje abonando el efectivo.

Hoy ha terminado la asamblea de maestros después de aprobar los temas que restaban ayer y otros.

En la cacería regia de Montefrío se han cobrado 35 piezas.

Al regresar, cuando el tren estaba en marcha se acordaron de que faltaban periodistas madrileños.

El